

Santander España ficha a chileno **exCEO de Trabajando.com** para su negocio de educación

■ El ejecutivo Ramón Rodríguez se convirtió en director de Desarrollo en Universia.

POR NICOLÁS CÁCERES

El grupo financiero Santander España movió la grúa para su negocio de educación Universia y fichó al ejecutivo chileno y exCEO de Trabajando.com, Ramón Rodríguez.

“Luego de un período de muchos cambios les puedo contar que estoy muy contento de comenzar un nuevo rol en como Director de Desarrollo en Universia basado en España”, dijo Rodríguez en su cuenta de LinkedIn.

Concretamente, su nueva responsabilidad abarcará a países latinoamericanos como



Brasil, México, Colombia, entre varios otros, además de España.

Según el sitio web de Santander, “Universia es la red universitaria más grande del mundo” y conecta universidades y centros de formación con instituciones para crear una comunidad colaborativa para la formación y empleabilidad, acercando el talento junior a las empresas. A 2023, operaba con 636 universida-

des en 22 países.

El perfil del ejecutivo

Rodríguez es ingeniero civil de la Universidad Católica y se desempeñó durante seis años como gerente general de Trabajando.com, cargo que dejó para asumir su nuevo desafío laboral. Previo a esto, fue consultor de estrategia digital del Ministerio de Hacienda durante la administración Piñera II.

Además, entre 2010 y 2013 fue Coordinador Nacional de Tecnología del Ministerio de Educación y en enero de

2013 asumió como asesor de estrategia de tecnología de la Dirección de Presupuestos (Dipres). Su primer trabajo

fue en GTD Internet. Además, ha ejercido cargos gerenciales en Telefónica Estados Unidos, Watt's y Techpack.